



キラリみんな輝く つもりっこ

新1年生を迎えて令和7年度が本格的にスタートしました！！

9日（水）は19名の新1年生を迎えて、入学式を行うことができました。校庭の木々のやわらかな緑や多くの花々も1年生の入学を待っていたかのように咲き誇る中、在校生も参加してのみなでお祝いができた入学式でした。

式では、広い体育館で担任の先生から、一人ずつ名前を呼ばれると、「はい」と答える1年生の姿にあたたかな気持になりました。また、入学式の準備から式への参加、そして後片付けまで、「新1年生をしっかり迎えよう」という想いが伝わってくる在校生の頑張る姿も見られました。

【1年生を迎える会～地域めぐり～歓迎遠足】



お世話になりました～授業参観・PTA総会・学級懇談会

4月18日（金）、授業参観、PTA総会そして学級懇談会を行いました。本年度最初の授業参観ということで、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきましてありがとうございました。お子様の学校での様子はいかがでしたでしょうか。

総会時の挨拶の中でもふれましたように、子どもたちのよさや可能性をひき出し、学びの声が響き合うような教育活動に取り組んでまいります。PTA役員の皆様をはじめ、保護者の皆様にはどうぞご理解とご協力の程をよろしくお願ひ致します。

【学校教育目標】
キラリ みんな輝く
笑顔あふれる学校
【育みたい資質・能力】
コミュニケーションで学びを深める力
自他を思いやり、大切にする心
体を鍛え、たくましく生き抜く力
ふるさとを大切に思う心

始業式でこんな話をしました
たくさんのMy キラリを！！

勉強はもちろん、自分を成長させるたくさんの学びを通して、たくさんのキラリを発揮しましょう。

あたりまえの4つのあ！

「あいさつ」「あんぜん」「あとしまつ」「ありがとう」の4つのあがあたりまえにできる津森っこをめざしましょう。

